

Wiebke Knell

KNELL EMPFÄNGT EHRENÄMTLER IM HESSISCHEN LANDTAG

13.12.2022

Neukirchen/Wiesbaden. Nach fast drei Jahren Corona bedingter Pause konnte die heimische FDP-Landtagsabgeordnete Wiebke Knell erstmals wieder eine 24-köpfige Besuchergruppe aus dem Schwalm-Eder-Kreis in Wiesbaden empfangen.

Die Informationsreise in das Zentrum der hessischen Landespolitik bot den Teilnehmerinnen und Teilnehmern Einblick in die letzte Sitzungswoche des Parlaments dieses Jahres.

Wiebke Knell hatte die Einladung speziell an ehrenamtlich Tätige gerichtet. Zu den Teilnehmenden, die der Einladung von Knell folgten, gehörten neben vielen ehrenamtlichen Kommunalpolitikern auch mehrere Mitglieder des Rotary Clubs Schwalmstadt.

„Ich möchte auf diese Art und Weise meine Wertschätzung gegenüber Ihnen, den Ehrenamtlichen zum Ausdruck bringen. Unsere Heimat wäre ärmer, wenn wir nicht Menschen hätten, die sich als Kommunalpolitiker im Ortsbeirat und den Kommunalparlamenten für ihre Städte und Gemeinden einsetzen würden oder wie die Mitglieder des Rotary Clubs viele Hilfsaktionen starten, um andere Menschen zu unterstützen“, erklärte Knell.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen standen unter anderem eine Präsentation zu den Aufgaben und der Organisation im Hessischen Landtag sowie die Teilnahme an der Plenarsitzung auf der Besuchertribüne auf dem Programm. Anschließend hatten die Teilnehmenden noch Gelegenheit ihre Fragen im persönlichen Gespräch mit der Abgeordneten zu stellen.

Knell freute sich über das Interesse der Besucherinnen und Besucher aus ihrer Heimat:

„Ich finde es wichtig, dass Menschen die Gelegenheit haben sich über die Funktion und Arbeitsweise des Landesparlaments und die Arbeit ihrer Landtagsabgeordneten zu informieren. Die Demokratie lebt von der Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger und muss transparent und offen sein!“

Die Tagesfahrt endete mit einem Besuch auf dem Sternschnuppen-Weihnachtsmarkt auf dem Schlossplatz vor dem Hessischen Landtag.